
 

 

 

 

 

 

「２学期を終えて」 

教頭 金 子 亘 喜 

 

 学校祭２日前から降り出した雪がすっかり根雪になり、学校周りも毎日除雪が必要なく

らい降っています。今年の雪は例年並みと言われていますが、昨年度の大雪を考えると、

気持ちが萎えてきますが・・・。冬季休業中、除雪で体を動かし、皆さんそろって元気に 3

学期始められるよう期待しています。また、今年度と来年度に行う大規模改修工事の関係

で、こちらも御迷惑をおかけしておりますが、御理解よろしくお願いします。 

新型コロナウイルス感染症も依然として、終息どころか檜山管内でも学級閉鎖、学年閉

鎖が相次いでいます。本校においても、11 月７日から 5 日間の学校閉鎖となりました。そ

の際には、保護者の皆様に御協力いただき誠にありがとうございました。冬季休業中も感

染症対策の徹底、予防をお願いいたします。「密閉、密集、密接の、３つの『密』を避ける」

「換気」「手指消毒」「マスクを正しく着用する」と、いろいろありますがどうぞよろしく

お願いします。 

さて、この一年間、寄宿舎での感染症予防と対策について、保護者の皆様にはたくさん

の御理解と御協力をいただきました。本当にありがとうございました。職員一同、生徒た

ちの安全を守るため、日々対策に努めて参りましたが、生徒たちと笑顔で終業式を迎える

ことができ、ほっとしております。例年ですと、２学期は外食会やクリスマス会、各棟で

のイベントなど、寄宿舎でもたくさんの行事を行うのですが、今年度は密集を避けるため

に規模を縮小して、男子棟、女子棟に分かれての行事を行いました。縮小した形ではあり

ましたが、生徒たちは学校でも、楽しみに行事に励む様子が見られ、翌日には楽しかった

思い出を、嬉しそうに語る姿がとても微笑ましいものでした。また、棟行事を通して学年

の違う仲間同士が絆を深める場面もあり、生活を共にすることで他者が互いを理解し、分

かり合えることも寄宿舎生活の魅力の一つであると、改めて感じました。生徒たちにとっ

て、楽しい思い出となってくれたら幸いです。3 年生にとっては残り少ない寄宿舎生活とな

ります。3 月３日の卒業証書授与式に向けて、たくさん思い出をつくって今金から羽ばたい

て欲しいと思います。 

次の開舎日は１月１５日（日）、登校は１月１６日（月）となります。少し長めのお休み

になりますが、3 学期寄宿舎や学校で元気な姿を見せてくれることを、先生たちは楽しみに

待っています。それでは、良いお年をお迎えください。 
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夏フェスでは、デリ工房やドリンク屋、水風船釣り、かたぬきなどのお店を出しました。 

 フェスに参加できるのは、生徒だけではなく学校の先生や保護者も参加できてとても賑

やかでお祭りらしいなと思いました。 

 今回は「火」がテーマなので、花火やたき火など火に関係のあるイベントをし、エンデ

ィングではたき火を囲んでフォークダンスをして盛り上がりました。 

みんな楽しそうにフェスを満喫していたので良かったです。  （文責：執行部代表①） 

 

私は、今年の夏フェスはとても楽しかったです。去年よりも出店（でみせ）の数が増え

てとても良かったです。特にその中で焼きそばがおいしかったです。そしてフォークダン

スも楽しく踊れて、女子と交流もできてとても良かったです。 

その他には、音楽は懐メロがほとんどで個人的には嬉しくとてもノリノリな気分でした。

卒業後も時間があったら参加してみたいです。今年も楽しい時間を作っていただきありが

とうございました。                     （文責：執行部代表②） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男子棟行事の説明をします。男子棟は１～３グループに分かれており、1 学期は各グルー

プで行事を行いました。自分のグループは柔剣道場でバイキングをしました。自分の一番

の思い出は、友人がとても大きいパンを大きな口でパクッと食べていたところなどです。

とても楽しくてお腹を押さえて笑っていました。終わった後みんなに聞くと、「楽しかった」

「またやりたい」という声を聞き、自分ももう一度やりたいと思いました。 

（文責：男子棟代表） 

サマーフェスティバル 

男子棟行事 



 今年は、沢山行事をやらせてもらいました。中でも、女子棟でやった大食い大会が印象

に残っています。コロナ禍の行事なので、アクリル板ごしに応援してもらいながら、私は

ペヤング焼きそばのギガマックスに挑戦しました。夜ご飯をいつも通り食べた後にやった

ので食べきれるか心配でしたが、余裕で食べ終わってしまいました。他に一人が挑戦して

いましたが、私が勝つことができました。全部食べきってもまだおなかに余裕があったの

でケーキなども食べて幸せでした。              （文責：女子棟代表①） 

 

 女子棟の行事は自分たちで考えた行事がほとんどです。新型コロナ感染症対策で大勢で

の行事ができない中、希望者を募って少人数で行事を企画しています。私たちは食べるこ

とが好きなので、食べる以外の行事をやったことすら覚えていないくらい食べる行事を企

画しました。その中には女子とは思えない大食い大会をやり、焼きそば大盛りを 10 分くら

いで食べ終わる人もいれば、おにぎりを８個食べる人、バターロールケーキやホールケー

キを丸ごと食べる人もいました。女子だから食べられないと思うのは間違いです。今の女

子は「食べられる女子」なんです！今年の女子棟は食べるのが好きな生徒がたくさんいま

した。みんなで仲良く行事ができて良かったです。       （文責：女子棟代表②） 

 

 

 

 

 

 ピリカフェとは、月に２～３回行われるイベントです。様々なメニューがあり、時にはパ

ンと一緒に売っていることもあります。 

コーヒーやアップルティーなどどれもおいしいです。ピリカフェの店員は皆優しくて、丁

寧に対応してくれるので安心してくることができます。私はいつもカフェラテやアップルテ

ィーなどの飲み物を頼んで、パンはリンゴの入ったパンなどを食べています。とてもおいし

いです。皆さんも一度、音楽が流れる落ち着いた雰囲気のピリカフェでいつもと違うひとと

きを過ごしてみませんか？                   （文責：カフェ常連） 

 

 

 

 

 

 

※ ピリカフェでは、マスク着用、手指消毒に加えビニール手袋の着用やアクリル板設置

などの新型コロナ感染症対策を徹底しております。 

 

 

ピリカフェ 

女子棟行事 

【編集後記】 

日増しに寒さが厳しくなる季節になりました。感染症の流行に伴い行事の時期や規模など

制限がありましたが、感染症対策を行いながら行事を行うことができました。生徒の皆さん

にはこれからも楽しみながら元気に過ごしてほしいと思います。    （文責：総務部） 


